



12月 ひよこぐみだよ!

常磐保育園 2023年11月30日

0歳児担任 石田友美 二村雅子 仲村利子

日中も寒くなってきましたが、子どもたちは園庭を探索したり好きな遊びを見つけて楽しんだりして、元気いっぱい遊んでいます。これからますます寒くなりますが、元気に身体を動かして寒さに負けない身体作りをしていきたいと思ひます。



12月のねらい

- ☆一人ひとりの体調に留意し、寒さに向けて、健康で快適に過ごすことができる。
- ☆様々な行事に参加し、クリスマスや年末などの雰囲気を楽しむことができる。
- ☆好きな遊びを楽しむ中で、保育者や友だちとの関わりを楽しむことができる。
- ☆絵本や保育者とのやりとりを通して、言葉に興味をもつことができる。



☆今月の子どもの姿☆

☆できるきることが増えたよ☆

- コップ飲み
自分でコップを持って上手に飲めるようになってきたよ。
- 自分で食べられるよ!
掴み食べやスプーンを使って自分で食べたい意欲が増しているよ。
- お返事はーい!!
名前を呼ばれると手を挙げてお返事ができるようになってきたよ。
- 絵本大好き
とっても集中して見たり体を動かしたり笑ったりしながら楽しめるよ。
- 歌に合わせて踊るよ!
両手をひらひらしたり、時計を指差ししたりと保育者の動きを真似て一緒に踊って楽しめるよ。
- たくさんお話できるよ!
「ママー」「せんせー」と言葉が出始めたり、喃語ですが気持ちが伝わるような話し方が増えたりと、お話し声がいっぱいになってきました!

お片付けに挑戦!!

給食やおやつの前に「おかたづけしよ〜」という保育者の声が聞こえると、耳を傾けて同じように玩具や絵本を手を持って元の場所に戻すことができるようになってきました。ちゃんと絵本や玩具の場所を見て片付ける姿に、成長を感じています。

みんなで楽しくお片付けをして習慣化していけたらいいなあと思います。

おねがい

- ◎まだまだ小さな子ども達ですので、感染症予防のために保育室への入室はご遠慮ください。廊下での受け渡しをお願いします。
- ◎友だちのことが気になって、顔や体に触れようとする姿が多くなりました。怪我の防止のために、爪が伸びていないか毎日確認していただき、こまめに切ってあげてください。

